

16 avril 2024 - Le Républicain

À Cadaujac (Gironde), le samedi 20 avril 2024, les opposants à la LGV Bordeaux — Toulouse et au projet GPSO se donnent rendez-vous devant la gare à 14 h pour un évènement festif.



Les opposants à la LGV Bordeaux-Toulouse organisent une nouvelle action, cette fois à Cadaujac (Gironde) avec « La Grande Vadrouille. » ©Le Républicain

Les manifestations se poursuivent contre la **LGV Bordeaux — Toulouse**, plus largement le projet GPSO (grand projet ferroviaire du Sud-Ouest). Prochainement, un **rassemblement** est organisé le samedi 20 avril à partir de 14 h en gare de [Cadaujac](#)

, au sud de
[Bordeaux](#)
en Gironde.

Concerts, fanfares, jeux, stands d'informations, échanges avec les groupes d'opposants, restauration et buvette... Voilà le menu de l'évènement baptisé « La Grande Vadrouille ». Un évènement qui se veut festif et convivial avec de réelles préoccupations concernant la nouvelle ligne pour laquelle les travaux ont déjà démarré, comme à Cadaujac [avec la destruction de maisons](#) ou à Saint-Médard-d'Eyrans voilà quelques semaines où [les inquiétudes grandissent chez les habitants.](#)

Un projet rejeté par de nombreux opposants

Pou rappel, ce projet est décrié en tous points depuis des années par les opposants : écologie, climat, énergie, coût financier, conséquences sociales, [nouvelle taxe à payer](#) pour les habitants qui gravitent autour des rails...

« De Bordeaux jusqu'à Toulouse et Dax, en passant dans les Landes de Gascogne et la Vallée du Ciron, c'est une véritable autoroute ferroviaire sur pilotis que les présidents de Région et le gouvernement tentent d'imposer sous prétexte d'utilité publique, contre l'avis des populations et des autorités environnementales », tentent de faire entendre les collectifs.